



April 2015

Größtes Bundesministerium Deutschlands entscheidet sich flächendeckend für Mercury!



Bundesagentur für Arbeit setzt nach einjährigem Ausschreibungsprozess auf Lösungen von docuFORM

Wir freuen uns Ihnen heute mitteilen zu können, dass sich das größte deutsche Bundesministerium flächendeckend für den Einsatz von Mercury entschieden hat.

Wieder einmal trugen die Haupteigenschaften unseres Produktes Mercury, nämlich Herstellerunabhängigkeit und damit verbunden höchstmöglicher Investitionsschutz, sowie die Devise: "alles aus einer Hand", zu dieser positiven Entscheidung bei.

Diese Entscheidung reifte in einem fast einjährigen Ausschreibungsprozess, bei dem intensiv auch technisch getestet und verglichen wurde. Konkret kommen die Mercury Module SAP Druck, Follow"2"Print sowie Monitoring (MPS) der gesamten Druckerflotte zum Tragen. Im Anhang finden Sie den Systemaufbau des Kunden. Der Gesamtrollout erfolgt im Frühsommer 2015.

Nach der Daimler AG, der Computer Compass Gruppe und viele weitere namhafte Unternehmen, hat sich jetzt auch die größte Bundesbehörde Deutschlands flächendeckend für die Printmanagement Middleware-Lösung Mercury und Mercury MPS von docuFORM entschieden.

Die kontinuierlich wachsende Anwendergemeinschaft von Mercury freut uns und kommt schlussendlich wiederum dem Produkt und jedem einzelnen Anwender zugute. Daher planen wir derzeit auch sogenannte "Mercury-Anwender-Tage".

